
Protokoll:  
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig weist darauf hin, dass die Angelegenheit vor 
Eintritt in die Sitzungsberatungen von der Tagesordnung genommen worden sei. 


